
Обучение в России глазами студента из Франции: интервью со студентом
ВИЭШ

В этом году в Высшей инженерно-экономической школе ИПМЭиТ учатся студенты из 36 стран мира. Например, студент четвертого
курса, Алексьянос Ален Артур Франсис поступил к нам из Франции, выбрав для себя профиль подготовки "Мировая экономика и
международные экономические отношения". В интервью Ален рассказал о своих интересах, почему решил поступать в СПбПУ и
поделился своими планами на будущее.

1.Почему вы выбрали именно СПбПУ для своего обучения?

Для своего обучения я выбрал Политехнический Университет, потому что, во-первых, я хотел учиться в Санкт-Петербурге.

Во-вторых, я знал, что Политехнический Университет — это один из лучших университетов Петербурга и даже один из лучших
России.

На сайте Политеха я нашёл всю информацию для иностранных студентов и выбрал этот университет.

https://gifu.spbstu.ru/international_students




2.Как вы узнали о программе "Мировая экономика и международные экономические отношения" в СПбПУ?

Для меня экономика всегда было очень интересной, поэтому я посмотрел всю информацию, которая была на сайте ИПМЭиТ, и
узнал про программу «Мировая экономика и международные экономические отношения».

Я прочитал всю информацию по программе и сразу понял, что я бы хотел учиться на этой программе.

3.Какие факторы повлияли на ваше решение учиться за границей, а именно в России?

Я всегда хотел учиться в России, потому что у меня всегда был интерес к России.

Я путешествовал первый раз в 2019 году в Петербург, и я понял, что Россия - эта великая страна, поэтому, когда я понял, что
существует возможность учиться и жить, я не ждал и решил приехать!

4.Какие были ваши первые впечатления о жизни в Санкт-Петербурге?

Все было великолепно! Я был очень рад, когда понял, что наконец я в Санкт-Петербурге! Я очень люблю этот город и сейчас это
мой город, которым горжусь.





5.Какие основные различия вы заметили между образовательными системами России и Франции?

Система оценивания. В России у нас пятибалльная система оценивания, а во Франции - двадцатибалльная. Мне больше нравится
российская образовательная система.

6.Какие трудности вы испытали при адаптации к жизни в России?

У меня не было никаких трудностей при адаптации к жизни в России, потому что для меня всё было очень естественно.

Я очень люблю Россию и российскую культуру, поэтому всё было замечательно.

7.Как вы справляетесь с языковым барьером? Было ли сложно выучить русский язык?

В начало было тяжело, потому что русский язык один из самых тяжелых языков мира. Грамматика очень сложная, потому что есть
много исключений, и самое тяжелое сейчас для меня — это глаголы движения. Я учил русский язык на подготовительном
факультете и, конечно, это было очень важно.

8. Как вы проводите свободное время в Санкт-Петербурге?

Когда я в Петербурге, я люблю гулять с друзьями.



9. Есть ли у вас любимые места в городе, которые вы могли бы порекомендовать другим иностранным студентам?

Я не могу сказать, что у меня есть любимое место, поэтому я рекомендую другим иностранным студентам просмотреть весь город.
У Петербурга есть много секретов!

10. Как обучение в России повлияло на ваше мировоззрение и профессиональные цели?



Обучение в России мне помогло лучше понять, что я хочу развиваться в секторе экономики. На программе "Мировая экономика и
международные экономические отношения" у нас есть разные интересные предметы, поэтому программа очень помогает
понимать, что мне больше нравится. Для тех, кто пока не решил, кем хочет стать, я очень рекомендую эту программу!

11. Какие у вас планы на будущее после окончания университета?

На самом деле работать и жить в России.

12. Что бы вы посоветовали другим иностранным студентам, которые планируют учиться в России?

Если вы планируете учиться в России, тогда начинайте учить язык прямо сейчас. Не ждите начало подготовительного факультета.
А ещё, если вы ничего не знаете про российскую культуру, тогда посмотрите видео или прочитайте книги. Наконец, когда будете
в России, уважайте культуру и традиции России. Если вы потеряете мотивацию с языком, не забудьте, что многие студенты тоже
были в вашей ситуации в начале. Было тяжело для всех.  Но как я всегда говорю: «Если вы хотите, вы сможете».

Спасибо вам большое за интервью!

Интервью взято Т.В. Мокеевой – заместителем директора ВИЭШ по международной деятельности.


